



Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit bewerbe ich mich für eine weitere Amtszeit als Beisitzer im Kreisvorstand von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Wandsbek. Seit April 2025 durfte ich bereits durch eine Nachwahl Teil dieses engagierten Teams sein und möchte meine Arbeit gerne fortsetzen.

Als gebürtiger Ohlstedter, der nach 30 Jahren in Schottland wieder in die Heimat zurückgekehrt ist, bringe ich einen reichen Erfahrungsschatz mit. Mein Werdegang als Diplom-Biologe und meine Forschungstätigkeit zu Umweltauswirkungen von Aquakulturen haben mir ein tiefes Verständnis für ökologische Zusammenhänge vermittelt. Als ehemaliger Bergbauer in Schottland habe ich die Auswirkungen der Klimakrise unmittelbar erlebt – lange bevor der Begriff im öffentlichen Bewusstsein ankam.

Mein politisches Engagement begann bereits in jungen Jahren, als ich mich gegen die Bebauung an der Ohlstedter/Hoisbüttler Straße einsetzte. Während meines Studiums engagierte ich mich bei Greenpeace und mobilisierte als Fachschaftsratsmitglied für die Demonstrationen gegen Wackersdorf. In Schottland setzte ich mich als SNP-Mitglied für die Einrichtung des ersten britischen Nationalparks ein und entwickelte dort ein tiefes Verständnis für die Bedeutung einer starken, demokratischen EU.

Seit meinem Eintritt bei den GRÜNEN Ende 2019 bin ich aktives Mitglied in der Stadtteilgruppe Walddörfer, seit 2022 auch im Sprecher:innen-Team und bringe mich seit 2024 als zubenannter Bürger in der Bezirksversammlung Wandsbek im Ausschuss für Klima, Umwelt und Verbraucherschutz sowie im Bauprüfausschuss Walddörfer ein.

Lokalpolitik ist für mich ein wichtiger Hebel, um der Klimakrise und dem Verlust der biologischen Vielfalt entgegenzuwirken. Meine Stärken liegen in der Teamarbeit, der Organisation und in meiner praktischen Herangehensweise – ich packe dort an, wo Hilfe gebraucht wird. Diese Fähigkeiten konnte ich in den vergangenen drei Jahren als Teil des Sprecher:innen-Teams der Stadtteilgruppe Walddörfer unter Beweis stellen.

Mit meiner beruflichen Erfahrung als IT-Techniker bringe ich zudem wertvolle Kompetenzen für die digitale Kommunikation und Organisation mit. Die Verbindung aus

ökologischem Fachwissen, internationaler politischer Erfahrung und praktischer Veranlagung möchte ich weiterhin in die Vorstandsarbeit einbringen.

Ich bitte um Euer Vertrauen und Eure Stimme, um mich weiterhin im Kreisvorstand für unsere gemeinsamen grünen Werte und Ziele einsetzen zu können.

Mit grünen Grüßen,

Marius Kiemer